

20.05.2021 – 09:00 Uhr

## Kaspersky-Gründer und Microsoft-Länderchefin am Digital Summit Liechtenstein

Vaduz (ots) -

Der Digital Summit Liechtenstein am Dienstag, 19. Oktober 2021 bietet hochkarätige Speaker wie den weltweit führenden Cybersicherheitsexperten Eugene Kaspersky, die neue Microsoft-Schweiz-Chefin Catrin Hinkel, den Zukunftsforscher Joël Luc Cachelin und die Wirtschaftsministerin Sabine Monauni. Die Leuchtturm-Veranstaltung von digital-liechtenstein.li wird umrahmt von informativen Breakout-Sessions.

Der Digital Summit ist eines der Aushängeschilder der Standortinitiative digital-liechtenstein.li. Die Konferenz für digitale Entscheidungsträger und Wirtschaftsinteressierte findet am Dienstag, 19. Oktober 2021, in Vaduz statt. Die Gäste können entweder vor Ort im Vaduzer Saal oder per attraktivem Live-Stream teilnehmen. Der Digital Summit Liechtenstein bietet auch bei der dritten Ausgabe wieder hochkarätige Referentinnen und Referenten aus den Bereichen Wirtschaft, Wissenschaft und Politik. Nach der Begrüssung durch Liechtensteins Regierungschef-Stellvertreterin und Wirtschaftsministerin Sabine Monauni setzt sich Joël-Luc Cachelin mit der Zukunft der Innovation auseinander. Der Zukunftsforscher geht dabei der Frage nach, warum digitale Innovationen oft kaum einen nachhaltigen Nutzen bieten und wie Unternehmen und Organisationen aus den traditionellen Denkmustern ausbrechen können, um erfolgreich zu sein. In seinem neuen Buch "Antikörper - Innovation neu denken" zeigt Cachelin auf, warum Viren die Welt zum Stillstand bringen können und erklärt, warum echte Innovationen heute wichtiger sind denn je.

### Pionier Kaspersky reist aus Moskau an

Anschliessend betritt der weltweit bekannte Cybersicherheitsexperte Eugene Kaspersky die Bühne. Der gebürtige Russe ist Mitbegründer der Firma Kaspersky Lab und leitet heute den weltweit grössten privaten Anbieter von Endpoint-Schutz- und Cybersicherheitslösungen. Das fast 25 Jahre alte Unternehmen bedient Millionen von staatlichen, kommerziellen und privaten Kunden in fast 200 Ländern sowie Regionen und beschäftigt über 3'800 Mitarbeiter. Der führende Cyberwissenschaftler widmet seine Keynote dem Thema "Cyber Immunity for Cyber Age" und reist für den Digital Summit extra aus Moskau nach Liechtenstein an.

### Frische Impulse in den Breakout-Sessions

Nach der Erfrischungspause können die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in den Breakout-Sessions frische Impulse und neues Wissen tanken. Die drei parallel laufenden Sessions widmen sich topaktuellen Themen und werden von Partnerfirmen von digital-liechtenstein.li präsentiert. Zur Auswahl stehen die Themen Cybersicherheit, Blockchain und Datenwirtschaft. Kaspersky und MTF Micomp zeigen den aktuellen Stand der Cybersicherheit auf. Das Startup Aeternity und das Forschungs- und Innovationszentrum Rheintal (RhySearch) geben einen Einblick in aktuelle Anwendungen auf Basis der Blockchain-Technologie. Der Softwareanbieter Microsoft zeigt auf, wie eine intelligente Datenwirtschaft neue Geschäftsmodelle für Unternehmen möglich macht.

### Microsoft-Schweiz-Chefin blickt auf die neue Arbeitswelt

Zum Abschluss der Konferenz geht Catrin Hinkel auf die Herausforderungen der neuen Arbeitswelt ein. In ihrem Referat "Der Geist ist aus der Flasche" erklärt die designierte Chefin von Microsoft Schweiz, wie die Corona-Pandemie die klassischen Arbeitsstrukturen überholt hat und welche Lehren aus den vergangenen 18 Monaten gezogen werden können. Hinkel war bei der Beratungsfirma Accenture tätig und übernimmt Ende Mai die Leitung von Microsoft Schweiz. Der Digital Summit wird von Digital-Unternehmerin und Autorin Sunnie Groeneveld moderiert. Abgerundet wird die Konferenz durch einen Networking-Apéro.

Der Digital Summit wird von der Standortinitiative digital-liechtenstein.li organisiert. Die Initiative unterstützt den Wirtschaftsstandort Liechtenstein in der digitalen Transformation und wird von mehr als 50 Unternehmen und Organisationen sowie von der Regierung und dem Fürstenhaus getragen.

Anmeldungen unter <https://digitalsummit.li/anmeldung>

Pressekontakt:

Ministerium für Inneres, Wirtschaft und Umwelt  
Patrick Stahl, Eventagentur Skunk  
T +423 231 18 28